

## Kinderchöre aus Kyoto und Moskau zu Besuch im Rathaus



Köln, 20.08.08, 15:30 Uhr > Gemeinsam geben sie zwei Konzerte in Köln: Im Hansasaal begrüßte Bürgermeisterin heute die Kinderchöre aus Kyoto und Moskau, die in diesem Monat zu Gast bei dem Essen-Steeler Kinderchor sind.

-----  
Foto oben: Die Kinderchöre aus Kyoto und Moskau im Historischen Rathaus der Stadt Köln  
-----

Still verhielten sich alle Kinder bei dem Empfang im Hansasaal. "Man merkt, dass ihr ein Chor seid, auch daran, dass ihr diszipliniert seid", stellte Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes fest. Sie überreichte den Kindern als Willkommensgruß eine Anstecknadel mit dem Kölner Wappen. Als Dank für die Gastfreundschaft brachten die Kinderchöre Geschenke aus ihrer Heimat mit und gaben der Bürgermeisterin spontan ein Ständchen. Gemeinsam traten sie heute um 12.00 Uhr im Dom auf und werden heute um 17.00 Uhr im Domforum ein Konzert geben.

Beide Städte sind Partnerstädte der Stadt Köln – Kyoto bereits seit 45 Jahren, Moskau seit zirka 20 Jahren. "Ich wünsche mir, dass ihr alle, wenn ihr erwachsen seid, noch einmal nach Köln kommt und auch von Kyoto nach Moskau und von Moskau nach Kyoto reist", entließ Elfi Scho-Antwerpes die kleinen Gäste.

Gefunden in <http://www.report-k.de/content/view/10551/40/>